

L'AGDC, un catalyseur du développement communautaire participatif à Genève

L'Association genevoise pour le développement communautaire (AGDC) a pour but de promouvoir un aménagement des quartiers générateur de qualité de vie pour tous les âges, et, au travers de ces aménagements, de permettre à chacun d'adopter les comportements les plus favorables à sa santé.

C'est en favorisant un développement de l'espace public (entre les immeubles) qui soit générateur de lien entre les habitants (intergénérationnel, en particulier), en offrant plus d'options de mobilité en sécurité, et en intégrant les services de proximités nécessaires à la vie de quartier, que l'AGDC souhaite contribuer à agir. En termes de logements, l'AGDC désire concourir à conceptualiser et à réaliser des habitats fonctionnels, adaptés et évolutifs. Ce nouveau type d'habitat, dans un environnement générateur de vie publique de qualité devrait permettre de promouvoir la santé des habitants.

Pour ce faire, l'AGDC travaille de manière concertée avec les habitants ou futurs habitants, les associations, les autorités, pour clarifier les besoins actuels et à venir, et contribuer à y répondre aux travers de la mise en oeuvre des fonctionnalités nécessaires au sein des projets (participation communautaire).

Pour plus d'information et un développement des concepts qui sous-tendent ces buts, le lecteur peut se référer au chapitre *approche* du site internet de l'AGDC (<https://developpement-communautaire.org/>).